

Fachinformationen Zivilrecht, Dienstag, 30. Juni 2015

Wahlrecht: 29. November 2015 Ausländerbeiratswahl Hessen



Die Hessische Landesregierung hat durch Verordnung vom 23. Februar 2015 (GVBl. S. 115) den Tag für die Wahl der gemeindlichen Ausländerbeiräte auf den 29. November 2015 festgesetzt. Zu den anstehenden Ausländerbeiratswahlen ging bei uns nachfolgender Erlass des Hessischen Ministeriums des Inneren und für Sport ein. Den Inhalt des Erlasses geben wir zur Kenntnis.

[Erlass-Vorbereitung-AW](#)